
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Jahreshauptversammlung am Freitag 28.04.2017 
Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 
 
TOP 1 
 
Zur Sitzung wurde fristgerecht eingeladen. Der 1. Vorsitzende Matthias Hüppe stellt die 
Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung fest und begrüßt die anwesenden Mitglieder 
( 19 laut Teilnehmerliste) . 

Stilles Gedenken für die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder. 
 
Ehrung zum Jubiläum 
Herr Dietmar Poth wird für die 25-jährige Mitgliedschaft geehrt. Weitere Jubilare sind nicht 
zur Versammlung erschienen. 
 
TOP 2 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2016 wurde zur Aussprache gebracht. 
Die Beitragserhöhung auf 25 € wurde final umgesetzt.  
 
TOP 3 
Jahresbericht 
Der Jahresbericht des Jahres 2016 wurde zur Aussprache gebracht. Die Veranstaltungen im 
Berichtszeitraum  - Fahrradtour, Kaffeetrinken der Siedlerfrauen, Besuch der DASA  - wurden  
mit einer Bilderschau vorgestellt.  

Aktuell liegt die Mitgliederzahl in 2017 bei 280 Mitgliedern. ( 275 in 2016). Im Gesamt-
verband haben einige kleinere Gemeinschaft wegen Mitgliederschwund aufgegeben.  

Einige Vorstandsmitglieder haben an einem Seminar zum Einbruchsschutz und einem 
Workshop zur politischen Lobbyarbeit beim Gesamtverband teilgenommen. 

TOP 4 
Die Arbeitsgemeinschaft Ja zu Lanstrop besteht inzwischen seit 3 Jahren.  Vom Vorstand 
werden regelmäßig die BV. Sitzungen in Scharnhorst besucht. Die Klage der Stadt Lünen 
gegen den Bau der Forensik wurde vor dem Verwaltungsgericht Gelsenkirchen abgewiesen. 
Es gibt lediglich noch Klärungsbedarf bezüglich des Lärmschutzes. 
 
Der gewünschte Kreisverkehr am Friedrichshagen wird zeitnah nicht gebaut. Dem 
Petitionsausschuss des Landtages NRW wurde eine Unterschriftenliste vorgelegt. Zur Klärung 
hat der Petitionsausschuss einen Ortstermin mit anschließender Diskussion in der 
Autobahnmeisterie durchgeführt. Dabei wurden mehrere Maßnahmen zur Verbesserung der 
Verkehrssicherheit abgestimmt und mittlerweile umgesetzt. Die Verkehrsströme müssen 
ggf. nach dem Vollanschluss der A2 neu bewertet werden.   



Der virtuelle Lanstropspaziergang wurde auf der Homepage der Siedlergemeinschaft 
eingerichtet und mit vielen Informationen und Bilder versehen.  Insbesondere die Bilder aus 
einer Studienarbeit für angehende Volksschullehrer sind bisher auf großes Interesse 
gestoßen. Herr Hüppe zeigt einige der Bilder. 

 
 TOP 5 
Aussprache zum Bericht  
Es erfolgte eine Aussprache zum Bericht. 

An der Färberstr. wurde eine Postagentur für Post , Brief- und Paketverkehr eingerichtet. Die 
Öffnungszeiten sind vormittags von 10-13 Uhr.  
 
TOP 6 
Die Kassierern berichtet über den Kassenstand. Die Kasse wurde von Herrn Klaus Müller und 
Herrn Radegast am 18.04.17 geprüft. Im Jahr 2016 standen 7012,73 € zur Verfügung: 
Nachdem der aktuelle Beitrag erhoben ist, liegt der Bestand nun bei 7185,38 € in 2017. 
 
TOP 7 
Es folgt der Bericht der Kassenprüfer. Es lagen keine Beanstandungen vor. Der erste  
Kassenprüfer, Herr Müller,  stellte den Antrag auf Entlastung der Kassiererin und des 
Vorstandes. Die Mitglieder haben dieses einstimmig beschlossen. 
 
Herr Klaus Müller war bereits zweimal als Kassenprüfer eingesetzt. Er scheidet somit aus. 
Herr Radegast wird zum ersten Kassenprüfer. Als weiterer Kassenprüfer wurde Herr Dietmar 
Poth vorgeschlagen. Er wurde einstimmig gewählt und hat die Wahl angenommen.  
 
TOP 8  
Vorstandswahlen für die nächsten drei Jahre 
Der Vorstand besteht derzeit aus  
1. Vorsitzender Matthias Hüppe 
Vertreter  Hr. Schwering 
1. Kassiererin Fr. Claudia Hüppe 
2. Kassierer Thomas Preuß 
Schriftführerin Sabine Preuß 

 
Herr Klaus Müller übernimmt  das Amt des Wahlleisters und schlägt eine Blockwahl vor. Da 
sämtliche Vorstandsmitglieder ihre Aufgaben weiterhin wahrnehmen wollen und es keine 
weitere Kandidaten gibt, stimmt die Mitgliederversammlung einstimmig zu. Anschließend 
wird der bisherige geschäftsführende Vorstand einstimmig gewählt.  

Die bisherigen  Beisitzer Fr. Hage, Hr. Goeke, Hr. Guder, Hr. Madlewski, Hr. Schulte, Hr. 
Stromann werden vom Vorstand anschließend berufen. Herr Klaus Müller bekundet 
Interesse als Beisitzer mitzuwirken und wird ebenfalls vom Vorstand berufen. 



 
  
TOP 9 
Planung für das Jahr 2017 

Fahrradtour am Samstag 01.07.2017 

Besuch der Landesgartenschau in Bad Lippspringe am Sa. 05.08.2017. Aktuell werden 
Angebote für den Bustransfer eingeholt. Der Kostenbeitrag für Mitglieder wird ca. 15 Euro 
betragen. Die restlichen Kosten werden von der Kasse abgedeckt. Gäste sind willkommen, 
müssen jedoch einen höheren Betrag bezahlen. 

Kaffeetrinken der Siedlerfrauen 14.10.2017  

Für 2017 oder 2018 ist ein Besuch des Landtages NRW geplant. Der Vorstand hat dazu 
Kontakt zur MdL Claudia Middendorf aufgenommen. Eine Detailplanung kann erst nach den 
Landtagswahlen erfolgen. 

TOP 10 
Verschiedenes 
Es wurde auf fehlende Ordnungshüter hingewiesen, die auf die Parksituation in Lanstrop 
achten müssten. Für den ruhenden Verkehr ist das Ordnungsamt zuständig. 

Eine Rabattliste ausgesuchter Unternehmen wird für die Mitglieder auf der Versammlung 
ausgelegt.  
 
Ende der Sitzung 18.50 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 
 
nächster Termin Vorstandssitzung:  22.06.17 
 
 
 
 
 


